

## a. Schulwebsite



Beginnen wir mit der Schulwebsite.

Die Schulwebsite ist für Eltern die Online-Informationsquelle über die Schule schlechthin.

Eltern, die seit längerem vor Ort wohnen, haben bereits einige grundlegende Informationen über die Schule, z. B. über die Schulzeiten, oder wie sie das Schulpersonal kontaktieren können. Dies ist jedoch bei Eltern nicht der Fall, die vor kurzem ins Land oder in die Stadt gezogen sind.

Für diese Menschen ist es notwendig, auf Informationen über die Schulwebsite zugreifen zu können, und zwar in einer Sprache, die sie verstehen. Deshalb sollte die Schulwebsite auf Englisch sowie auch in den Herkunftssprachen der Familien verfügbar sein. Heutzutage suchen und finden wir die meisten Informationen, die wir brauchen, online. Das ist genau der Grund, warum Schulen Websites betreiben sollten.

Lassen Sie uns versuchen, die Schulwebsite für alle *zugänglich zu machen, damit wir einen guten Start in die Kommunikation zwischen der Schule und den mehrsprachigen Familien haben.*